

Habitat-Jardin du 8 au 16 mars 2014 découvrez les nouveautés des SiL

Les Services industriels de Lausanne (SiL) développent sans cesse de nouvelles solutions pour utiliser au mieux les énergies ou en produire davantage de manière durable. Du 8 au 16 mars 2014, ils présentent leurs nouveautés à Habitat-Jardin: des primes d'incitation pour se chauffer au gaz naturel, des bornes de recharge pour véhicules électriques et les projets en énergies renouvelables. Et pour le divertissement: la TV+ de Citycable.

Les SiL ont l'avantage d'être un distributeur multi fluides : électricité, gaz, chauffage à distance et multimédia. Ainsi, ils touchent tous les aspects de la vie domestique. Cette année, à l'occasion du salon Habitat- Jardin 2014 (stand 1501, halle 15), ils présentent leurs nouvelles prestations dans trois espaces différents sur un même stand, ainsi qu'un stand extérieur:

SiL Gaz : le gaz naturel possède de nombreux avantages, en particulier pour le chauffage d'une habitation; il permet une diminution significative de la pollution et des émissions de CO₂. Pour inciter les propriétaires à faire le pas lors d'une rénovation, les SiL proposent des primes substantielles pour différents cas de figure : achat d'une nouvelle chaudière à gaz à condensation, nouveau raccordement au gaz naturel ou installation de capteurs solaires thermiques pour l'eau chaude sanitaire combinée au gaz.

Citycable : le prestataire TV, Internet et téléphone fixe des SiL présente cette année, en prévision de son prochain lancement, sa nouvelle offre de télévision interactive **TV+** qui comprend des fonctionnalités indispensables pour un confort et une flexibilité accrus telles que le *Replay*, l'enregistrement ou la vidéo à la demande. On pourra également se faire une idée de l'avancée du développement de la fibre optique à Lausanne.

SI-REN: entre solaire, éolien, géothermie et biomasse, les visiteurs pourront découvrir les projets de SI-REN, la société de la Ville de Lausanne pour développer les énergies renouvelables, qui permettront de produire 100 GWh/an d'ici 2020. A voir également, le projet d'optimisation du barrage de Lavey en vue de produire 75 GWh supplémentaires.

Mobilité électrique: dans les années à venir, la mobilité électrique permettra de réduire de façon significative les émissions de CO₂. Afin d'encourager les automobilistes à se tourner vers ce type de véhicule, les SiL ont décidé de commercialiser des **bornes de recharge pour véhicules électriques** destinées aux entreprises, gérances, propriétaires de parkings et d'immeubles. En partenariat avec la société Green Motion, ils offrent un produit clé en main – nommé *n-charge* – qui va du choix de la borne en fonction de l'usage, jusqu'à la maintenance, en passant par la livraison et l'installation. Un stand extérieur présente ces bornes de recharge pour véhicules électriques; une démonstration est organisée **mardi 11 mars 2014 dès 14h**, en collaboration avec Green Motion.

Les Services industriels de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Jean-Yves Pidoux, directeur des SiL et président de SI-REN SA, 021 315 82 01
- Marc-Antoine Surer, chef du service commercial, 021 315 81 10
- Philippe Jaquet, chef du service multimédia, 021 315 98 10
- Richard Mesple, directeur de SI-REN, 021 315 83 12
- Green Motion, François Randin, directeur, 021 544 04 44
- Sur internet : www.lausanne.ch/sil

Lausanne, le 5 mars 2014



Hôtel de Ville
case postale 6904
1002 Lausanne
tél. 021 315 25 50
fax 021 315 20 10
infopresse@lausanne.ch